

### **Grillfeier in Reischach**

Bei strahlendem Sonnenschein hielten wir am 12.Juli unser Grillfest statt. 52 Mitglieder (davon 6 vom Bruderverein Brixen) waren der Einladung gefolgt. Hochw. Anton Pichler las die hl. Messe, die von unserem Musiker Duo Rudi + Lois feierlich mit den Liedern der Haydn Messe umrahmt wurde. Anschließend wurde ein sehr gutes und reichhaltiges Mittagessen serviert. Nach dem Essen konnten sich alle entweder beim Kartenspielen, Rumpel oder Gesprächen unterhalten. Zur Marenden gab es dann Kaffee und Kuchen oder ein Schnapsl. Die ersten drei Spieler mit den meisten Punkten beim Rumpelspiel bekamen jeweils einen Geschenkkorb als Preis. Den anwesenden Mitgliedern hat es sehr gut gefallen und sie haben diesen herrlichen Sommertag richtig genossen. Am darauffolgenden Sonntag stattete eine Abordnung von fünf Personen einen Gegenbesuch beim Kath. Arbeiter Verein Brixen bei ihrem Grillfest ab. Auch dort wurden die Mitglieder sehr gut bewirtet und konnten dann bei Musik, Tanz, Karten + Rumpel + Schätzspiel einen gemütlichen Tag verbringen